



Senadora Claudia María Perez Giraldo

CONSTANCIA

Desde hace varios días, ciudadanos y ciudadanas preocupados y residentes en la ciudad de Barranquilla y el municipio de Soledad, me han estado enviando videos y mensajes de textos en los que denuncian que el agua que surte la empresa "Triple A", está llegando a sus casas con un color amarillento y sabor desagradable.

Esta no es la primera vez que esta situación se presenta, por lo que estamos haciendo un **llamado urgente** y perentorio al Ministerio de vivienda /agua potable, a la Superintendencia de Servicios Públicos domiciliarios, como también a la Procuraduría General de la Nación, para que intervengan de manera urgente frente al pésimo servicio que en este momento se está prestando a los usuarios del servicio de agua potable y se evite una situación de orden sanitario.

CLAUDIA MARIA PEREZ GIRALDO

Senadora

~~DOCS~~
16.10.2022